



**Nombre del alumno : Peña Xochitiotzi
Alex**

**Nombre del profesor: Jiménez Ruiz
Sergio**

**Nombre del trabajo: Nace la
antropología médica.**

Materia: Antropología Médica II

Grado: Segundo semestre

Grupo: "B"

Nace la antropología médica

Los padres fundadores de la lingüística son quienes le dan similitud, teorías y atribuyen orden y significado a sus categorías conceptuales, metodológicas, procedimentales y aplicativas; esto es, los que le otorgan calidad profesional o académica así como la denominación con la que hoy en día la identificamos. Uno de los padres de la historia y también de la etnología, la antropología en su rama etnolingüística nace en 1547 con las investigaciones españolas de Bernardino de Sahagún cuando compila en idioma mexicano el tratado de la vejez y sabiduría moral y teología de la gente mexicana y en su español el libro de gramática mexicana de Andrés de Bernaldo de Quirós también de 1547 en el vocabulario en lengua mexicana de Alonso de Molina de 1555 y otros más en idiomas mexicanos que durante el siglo de la conquista cristianizaron a los indígenas al alfabeta latino. El interés de los pioneros tanto en etnolingüística como en lingüística el cual se concentra en el universo cultural de la religión y los conceptos que le sirven a conocer las prácticas y creencias.

inclusiones. Al paralizar la segunda guerra mundial la descolonización de los pueblos sometidos al dominio imperial toma un carácter imparable. Hasta entonces el dominio imperial de la antropología sabía su objeto de estudio le permitía el permitía crecer sin gran oposición, en los países capitalistas de occidente toma desarrollo entonces el estructuralismo marxista a cuya cabeza se coloca Louis Althusser que entre otras cosas recupera la posición de Engels en cuanto a conceder a las sociedades llamadas primitivas la paralización de las relaciones de producción, Baudrillard textualmente afirma "La especificidad del objeto antropológico es precisamente esta insuperabilidad de dominar en el lo económico y el modo de producción como instancia separada" a demás de esto en segunda parte la necesidad de contextualizar al mundo primitivo desde una perspectiva distinta a la euroamericana hegemónica, podemos decir también que en la tercera menciono que "En antropología la revolución copernicana no tuvo lugar y el pensamiento occidental burgués o marxista sigue describiendo en discursos geo y egocéntricos el mundo aparte de las interacciones

primitivos". Marx propone que "Al igual que el hombre primitivo, el hombre civilizado está obligado a medirse con la naturaleza para satisfacer sus necesidades y reproducir su vida; esta carga existe en todas las formas para el hombre y sociedad y en todas las formas de producción".

Por razones semejantes a las que operan en el siglo XVI y muchos años después en el siglo XIX Gramsci asigna en nuestros días a la antropología estratigráfica y a la historia occidental, antigua y contemporánea propios de los grupos sociales y sus culturas. Esta es la clase subalterna de cultura folk de los países desarrollados. La compatibilidad implícita en el uso paralelo que ocurre por conceptos diferentes de cultura, cultura de clase y cultura como parte de una misma concepción ideológica propia de niños y grupos poderosos, por su asociación con el colonialismo.

Bibliografías

Gonzalo Aguirre Beltrán, Programas de Salud en la situación intercultural, Instituto Indigenista Interamericano, México, 1955 (2a. ed. IMSS, 1980).